

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 125. Ratssitzung vom 23. November 2016

2437. 2016/366

**Dringliches Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Heinz Schatt (SVP) vom
26.10.2016:**

**Verfehlungen bei ERZ, Logistikzentrum Hagenholz, Veröffentlichung der Berichte
des Stadtrats, der GPK und der RPK**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Bürlimann (SVP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2340/2016).

Walter Angst (AL) begründet den namens der AL-Fraktion am 9. November 2016 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert, den Revisionsbericht 169/2015 der Finanzkontrolle, den Bericht *Administrativuntersuchung* und den Abschlussbericht zuhanden des Stadtrats über die Verfehlungen bei ERZ Entsorgung + Recycling zu veröffentlichen. ~~Ebenso soll der Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) und der Bericht der Rechnungsprüfungskommission (RPK) nach der Fertigstellung veröffentlicht werden.~~ Namen von Privatpersonen und privaten Unternehmungen können dabei eingeschwärzt werden.

Martin Bürlimann (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das geänderte Dringliche Postulat wird mit 117 gegen 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat